

# Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:  
<http://www.cuadernosmanchegos.com>



Del 25 de Noviembre al 8 de Diciembre de 2005 - Num. 602

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

## Barreda reivindica la opinión de Castilla-La Mancha sobre el uso del agua que hace Murcia

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, en su intervención en el último pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha invitó a los dirigentes políticos del PP a "practicar la responsabilidad y la reflexión".

En el mismo debate, el presidente del

Ejecutivo regional reivindicó que "Castilla-La Mancha tiene que opinar sobre el uso que hace Murcia del agua porque exigimos que se cumpla rigurosamente la Ley".

Barreda pronunciaba estas palabras a lo largo de una intervención en la que ex-

plicó a los parlamentarios regionales la postura que mantuvo en el Debate sobre el Estado de las Autonomías, que tuvo lugar en el Senado el pasado mes.

La oposición popular centró la práctica totalidad de sus intervenciones en criticar el Estatut catalán. (Pag. 5 y 6)



### La Autovía de los Viñedos entrará en servicio el día 19 de diciembre

El próximo día 19 quedará abierto al tráfico el tramo Tomelloso-Conseguera de la Autovía de los Viñedos, que consta de 74,6 kilómetros de longitud.

Esta autovía, la primera que construye en su totalidad el Gobierno de Castilla-La Mancha, permitirá la conexión de Toledo con Albacete y la zona de Levante, enlazando en Tomelloso con la A-43, autovía Extremadura-Levante. (Pag. 10)



### Albacete echa a volar

La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, inauguró, junto con el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda; el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell; el presidente de AENA, Manuel Azuaga; y el ministro de Defensa, José Bono; la nueva terminal del aeropuerto de Los Llanos, en Albacete.

La nueva terminal del primer aeropuerto de uso civil que se abre en nuestra Comunidad Autónoma, ha contado con una inversión por parte de Fomento de más de 9,91 millones de euros, y cuenta con una superficie total de 2.200 metros cuadrados, que permitirá absorber hasta 220 pasajeros por hora.

### Educación invertirá 35 millones en la construcción de nuevos centros

El Consejo de Gobierno ha autorizado un nuevo convenio de inversión entre la Consejería de Educación y Ciencia y la empresa pública Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha (GICAMAN), para inversiones educativas, por un importe total de 35 millones de euros.

Este acuerdo permitirá la realización de obras en colegios de las localidades de Tobarra, Torrejón

del Rey, Chiloeches, Toledo, Torrijos, Mondéjar y Fontanar, la construcción de nuevos centros educativos en Alcázar de San Juan, Quer, Cabanillas del Campo y Marchamalo. También permitirá la construcción de un centro de Educación de Personas Adultas en Alcázar de San Juan y la rehabilitación del Centro de Educación Especial Puerta de Santa María de Ciudad Real. (Pag. 4)

#### Albacete

Firmado el convenio para las obras de la IV Fase de la Circunvalación (Pag. 7)

#### Ciudad Real

Inaugurado oficialmente el nuevo Hospital General (Pag. 9)

#### Guadalajara

Gil colocó la primera piedra de una promoción de 112 VPO (Pag. 18)

#### Toledo

Inaugurada la reforma del Convento Madre de Dios (Pag. 20)

#### Sociedad

Presentado el Plan de Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico

Toledo acogió la presentación del Plan Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación (PRINCET), un plan con un plazo de vigencia de seis años que, dentro del Pacto por el Desarrollo y la Competitividad, apuesta por políticas que favorezcan la transferencia desde el mundo del conocimiento al de la producción. (Pag. 30)

#### Economía

El Gobierno insta al MIMAM a aprobar el Plan de Extracciones

Madrid acogió la reunión de la Comisión Mixta del Plan Especial del Alto Guadiana,



un encuentro en el que los representantes del Gobierno regional y del Ministerio de Medio Ambiente han continuado buscando soluciones a la problemática existente en el Alto Guadiana. (Pag. 38)

BODEGAS A Altizia

Ctra. El Bonillo, s/n - 13630 SOCUÉLLAMOS (Ciudad Real)  
Telf.: +34 926 539 053 - Fax: +34 926 539 034  
<http://www.altizia.com> - email: [ffnollar@altizia.com](mailto:ffnollar@altizia.com)